



Banorte apunta a Banamex; planteará compra a accionistas

Instituciones financieras. Nuestro deber es ver lo que hay en el mercado y analizarlo, y luego nuestra junta decidirá, sostuvo el director general del banco

JORDAN SAUCEDO
CIUDAD DE MÉXICO

En llamada con inversionistas, Marcos Ramírez, director general de Grupo Financiero Banorte, señaló que hacia el futuro analizarán oportunidades en el mercado bancario, y no descartó la posibilidad de comprar Banamex.

Dijo que el deber del banco es “ver lo que hay en el mercado y analizarlo, y luego nuestra junta decidirá, y luego (accionistas), los propietarios de la empresa decidirán en la asamblea”, dijo Ramírez.

“Para que veamos que todo se está moviendo aquí y hay muchas piezas en movimiento”, agregó.

Esta sería la segunda ocasión en la que Banorte buscaría adquirir al Banco Nacional de México, ya que posterior al anuncio de separación, la institución mostró interés por comprarlo, e incluso realizó un llamado a la población a sumarse.

Sin embargo, en 2022, el grupo financiero anunció que ya no realizaría una oferta por la filial de Citi Group, esto incluso después de contratar asesores para concretar el proceso.

En ese momento se interesaron



De darse, se unirían dos grandes bancos del país. OCTAVIO HOYOS

Y ADEMÁS

Flujo operativo de Gruma crece 4%

Gruma reveló que en el primer trimestre del año su flujo operativo creció 4 por ciento, y afirmó que mantiene una posición global sólida al superar desafíos como la volatilidad del mercado derivados de la incertidumbre por EU.

diferentes grupos financieros e incluso empresarios, sin embargo, durante el tiempo que estuvo a la venta el banco, ninguna de las ofertas se concretó.

Citi México anunció en enero de 2022 su intención de vender sus operaciones de banca de consumo en el país y la marca Banamex, esto como parte de su estrategia global para enfocarse en la banca institucional, aunado a su intención de ofrecer los mejores dividendos a sus accionistas. —